
 

 

 
 



delle attivit dopo olvre vre mesi e mezzo di sospensione causa Cotid 19. La mancanza di ricerca 
alvernatta  alle  scuole  vestmonia  lo  scarso  peso  che  implicivamenve  tiene  davo  al  sertizio 
scolastco e alla oferva formatta che pur è di pari peso ad alvri talori costvuzionalmenve pretist.

Evidenziato che 
spetta ai Comune di Notarat d’invesa con le Prefetturat cercare e vrotare soluzioni alvernatte.

INTERROGA il SINDACO e gli ASSESSORI COMPETENTI per sapere:

1-se  sia efettuava una ricognizione chiara e opporvuna per vrotare nella citti  di  Notara  edifci 
idonei allo stolgimenvo delle elezioni pretisve per il prossimo settembret da utlizzare in alvernatta 
alle scuole. In caso afermattot  uali esit abbia davo  uesva ricognizione;,
2- se- a loro parere- non sia vempo di pensare ad un riordino delle sezioni elettorali di Notara e 
mettere progressitamenve al riparo dagli etent elettorali gli istvut scolastci

Alla presenve si chiede risposva scritta ed orale.
Il Gruppo consiliare del Partvo  emocratcoc
Nicola Fonzot Andrea Ballarèt Emanuela Allegrat Sara Paladinit Rossano Pirotanot Tino Zampogna

Notarat 5 agosvo 2020.


